

GRAVE CONTAMINACIÓN DEL AIRE EN LA ARAUCANÍA: Tres comunas entre las más contaminadas de sudamérica

Un informe de IQAir reveló que tres comunas de La Araucanía están entre las más afectadas por material particulado fino (PM 2,5) en Sudamérica.

La contaminación del aire sigue siendo una preocupación en La Araucanía. Un reciente informe de la empresa suiza IQAir situó a tres comunas de la región entre las diez más contaminadas por material particulado fino (PM 2,5) en Sudamérica, un problema que afecta gravemente la salud de la población.

Ante este escenario, se envió un oficio al Ministerio del Medio Ambiente para conocer en detalle los planes de descontaminación destinados a estas comunas y las medidas que se implementarán a corto y mediano plazo.

El ministro de Medio Ambiente, Félix Contreras, minimizó la relevancia del informe, argumentando que se basa en mediciones realizadas con sensores de bajo costo, sin información clara sobre su ubicación.

Asimismo, resaltó que Temuco no aparece en el listado, lo que, según él, demostraría una reducción en los niveles de contaminación en la ciudad.

El material particulado fino es una de las principales causas de enfermedades respiratorias y cardiovasculares, afectando especialmente a niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas. La comunidad y organizaciones medioambientales han manifestado su preocupación, exigiendo soluciones concretas para mejorar la calidad del aire en la región.



Las autoridades han señalado que se están evaluando estrategias para reducir los niveles de contaminación, incluyendo programas de recambio de calefactores y restricciones al uso de leña en invierno. Sin embargo, expertos advierten que se requieren medidas más ambiciosas y sostenibles para enfrentar el problema de manera efectiva.

Según el Informe Mundial sobre la Calidad del Aire 2024 elaborado por IQAir, tres comunas de la Región de La Araucanía se encuentran entre las más contaminadas por

material particulado fino (PM2.5) en América Latina y el Caribe:

- **Pitrufquén**
- **Victoria**
- **Padre Las Casas**

Estas comunas presentan niveles de contaminación que superan las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), afectando la salud de sus habitantes.